

Bauplanung

Wer ein Haus bauen möchte, stellt sich zunächst viele Fragen. In welchem Stadtteil gibt es Neubaugebiete, wie sieht der Bebauungsplan aus, welche Grundstücksgrößen gibt es?

Wie hoch ist die Anzahl der Reihenhäuser und der Ein- oder Zweifamilienhäuser? Wie weit ist die Erschließung, welche Grundstücke sind noch frei, wird es dort einen Kindergarten und Einkaufsmöglichkeiten geben, wie weit ist es zur nächsten Schule und wie ist die Anbindung an den Öffentlichen Personennahverkehr?

Um eine Antwort auf all diese Fragen zu erhalten, lohnt sich ein Besuch beim Bereich Stadtplanung.